

第8学年

# 学年だよい

10月  
October

## 魅せろ! 煌めけ! 旭 piece!!

天候の影響で一日順延になった第54回体育祭。今年度は無観客開催ということで、残念ではありました。生徒たちは各演技に一生懸命取り組みました。学年演技「旭ンピック 2021 ~14歳! 真夏の大冒険~」では、クラスで相談しながら走者、グループ、作戦を決め、練習に励みました。どうすればバランスよく背渡りができるか、どうすれば早く馬跳びができるか、どうすれば素早く風船を割ることができるかなど、子どもたちの表情は真剣そのものでした。また、9年生との応援練習では、来年自分たちがその立場になることを理解しながら、縦割り演技を楽しんでいました。その他、リレーや部活動行進など、例年とは違う形ではありました。それぞれの場で生徒一人ひとりが活躍できていたことが、ぜひ来年につながってほしいと感じました。



9月25日(土)には新人戦がありました。そのために22日(水)には9年生に壮行会を開いてもらいました。各部の主将の決意をリモートで各教室にいる7年生、9年生に伝えました。当日は各会場、無観客開催でしたが、子どもたちは新チームになり、後輩をいっぱいながらここまで来ました。人生で一度きりの新人戦。熱い戦いが繰り広げられました。これからも自信を持ってチームの中心となり、来年の総体へ向けて力を蓄えていってほしいと思います。

### 【生活の記録より】

日曜日の体育祭のために今週は応援や行進、学年演技、リレーなどたくさん練習しました。リレーの練習は、ほぼできなかったけど、本番はミスなくバトンを渡すことができました。混合リレーを走る時にはスクランブルで100m走り学年演技をしてへトへトでした。…応援は賞はそれなかったけど、全力で楽しめたと思います。終わったあと、団長から「賞、取れなくてごめん」と言われて悲しくなりました。私も悔しかったです。来年はできたら応援団に入って応援賞をとりたいです。



体育祭がありました。混合リレーとスクランブルで1位をとることができたので、とても嬉しかったです。学年演技では4位だったけど、最後までしっかり楽しんでやり遂げることができました。応援でも賞は取れなかったけど、毎日練習してきてダンスも踊れたり、声も出して型もカッコよく見せることができたのでよかったです。この体育祭では、集団行動もしっかりできたり、たくさんの人人が一齊に動く時、どうしたらいいのかなど自分で考えて行動に移すことができました。まだまだトライやるや、駅伝、あさひ祭もあるので、色々なところで学べたことを活かしていくようにしたいです。

体育祭がありました。私はそんなに緊張しなくて、楽しんでできました。スクランブルの時、私は○○さんと初めて話すことができました。めっちゃ嬉しかったです。混合リレーはバトンわたしも失敗せずに走ることができました。学年演技はいろいろハプニングがあったけど1位になれたのでよかったです。

今週は新チームになって初めての大会、新人戦がありました。僕たち男子バーレーボールチームは、去年新人戦、そして総体どちらも優勝することができなかつたので、引退した9年生の思いも背負って試合に臨みました。結果は負けてしまいました。僕はあまり自分の仕事ができず、チームの足をひっぱってしまい負けました。ぼくはとても悔しかったけど、気持ちを切り替えて次の大会、そして総体では、必ず優勝を取れるように練習から一つひとつのプレーに全力を出していくたいです。



### 10月の予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	金	中間テスト(英・理) 衣替え 移行期	17	日	東播新人大会
2	土		18	月	後期時間割 完全下校 17:00 全校朝会
3	日				
4	月	全校朝会	19	火	
5	火	プロに学ぶ講演会 蓬萊大介氏	20	水	ハートフル弁当 生徒会役員選挙
6	水		21	木	ノーブル活デー
7	木	トライやるウィーク 保護者説明会 ノーブル活デー	22	金	
8	金		23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	校内人権旬間(11/5まで) 全校朝会
11	月	全校朝会	26	火	おの計算検定
12	火		27	水	
13	水	東播新人 壮行会	28	木	ノーブル活デー
14	木		29	金	
15	金		30	土	
16	土	東播新人大会	31	日	

### 【11月の予定】

1日(月)衣替え完全実施  
PTA人権講演会

8日(月)~12日(金)  
トライやるウィーク

3日(水)文化の日

23日(火)勤労感謝の日

5日(金)オープンスクール・弁論大会

24日(水)~26日(金) 期末テスト

### 《保護者のみなさまへ》

先日、子どもたちにトライやるウィークの活動場所を発表しました。コロナ禍において受け入れてくださった事業所の方々には感謝しかありません。「どこで学ぶかではなく、何を学ぶか」を大切に、実りある5日間になるように取り組みを進めていきます。子どもたちが社会において「仕事」を体験できることはこの先、将来を考える時に必ずプラスになるはずです。ご家庭におかれましても、「働くとは」について考えていただき、子どもたちにアドバイスをしていただけたらと思います。10月7日(木)には延期にしていましたトライやるウィーク保護者説明会を14:30より体育館で行います。配布しております保護者札と上履きをご持参ください。なお、コロナウィルス

